

Acto por el día de la independencia

Escrito por Administrador
Martes, 10 de Julio de 2012 00:00

{flv}secretariageneral10072012{/flv}

{besps}secretariageneral10072012|width=215|height=161{/besps}

A 196 años de la declaración de nuestra independencia, la comunidad de Roque Pérez se reunió para conmemorar la firma del acta del 9 de julio de 1816, en una jornada fría pero soleada participaron del acto en la plaza Mitre, autoridades municipales, escolares, de todas las entidades de nuestra ciudad y público en general.

El concejal Nicolás Granillo Fernández tomó la palabra en el discurso, quien llamó a la unión nacional y destacó la nacionalización de YPF como un ejemplo de revalorización de los valores de la independencia, con ello dió inicio al acto que tuvo como principales protagonistas a los alumnos de la escuela N° 3, quienes realizaron una representación de lo ocurrido en la Casa de Tucumán hace casi 200 años y finalizaron con una muestra vestida de los colores patrios.